

学校教育目標 「ふるさとを愛し 心豊かに たくましく生きる子」

子供たちが意識していくキーワード 「笑顔と感謝」 気田愛育会実践目標「深めよう 家族の絆（4年次）」



校長先生から子供たちへ

気田小の4つの力を伸ばした2学期

みなさん、今日で78日間の2学期が終わります。2学期のスタート、始業式で私がみなさんに、この2学期にどんな力を身に付けていってほしいとお願いをしたか覚えていますか？それは、4つの力「かかわる力」「見つめる力」「のぼす力」「つなぐ力」でした。覚えていましたか？この2学期は4つの力を身に付けていくチャンスがたくさんありましたね。私は、みなさんが4つの力を身に付けるために頑張っている姿をいっぱい見ることができました。

まずは、普段の学校生活です。元気よくあいさつをしたり、自分で考えて友達と相談しながら学習を進めたりしていました。そして、運動会や校外学習や修学旅行、学習発表会などです。自分のもっている力を発揮して、最後まであきらめずに頑張ったり、自分の役目に一生懸命取り組んだりしていました。



これらの事を通して、立派に4つの力「かかわる力」「見つめる力」「のぼす力」「つなぐ力」を身に付けることができていました。そんなみなさんの姿を見て、私は本当に嬉しかったです。

さて、明日から冬休みです。冬休みはクリスマスやお正月など楽しみがいっぱいですね。事故やけが、病気にならないように気を付けて、楽しい冬休みを過ごしてください。



お知らせ・お願い

◎持久走大会の応援ありがとうございました

コロナ禍での持久走大会でしたが、保護者・地域の皆様の御理解・御協力により、大会を無事に終えることができました。保護者の皆様には、子供たちの体調管理、大会当日の監察や伴走など様々な面でサポートしていただきました。ありがとうございました。



◎「浜松市優秀教職員の表彰」について

本校の「山下 里美 教諭」の優れた教育実践が認められ、浜松市優秀教職員として表彰を受けました。気田小学校としても大変嬉しいことです。この場を借りて保護者の皆様にもお知らせいたします。

◎体罰調査の結果について

先日、「体罰に関するアンケート」を実施しました。調査に御協力いただき、ありがとうございました。回収したアンケートにつきましては、12月16日（金）に学校運営協議会委員の立会いのもと、開封・集計作業を行いました。保護者・児童とも、すべてのアンケートにおいて、「体罰の事実はない」との回答をいただきましたことを御報告します。

なお、数名の保護者の方より、体罰ではないが、教員の怒鳴り声や言葉遣いが気になるという御意見をいただきました。全教員で言葉遣いに気を付け、子供の人格を尊重した指導を行っていきたいと思います。貴重な御意見をありがとうございました。

◎家庭におけるスマートフォン等の使い方やSNSでのやりとりについて

教育相談にて、複数の保護者の方より家庭でのスマートフォン等の使い方やSNSでのやりとりについて心配しているといった相談がありました。

不適切な画像等のやりとり・ゲーム中の言葉遣い・スマートフォン等を使用する時間等、御家庭で今一度、お子さんと一緒に「家庭でのルール・約束」や発信している内容等を再確認していただきたいと思います。

冬休み中は特に保護者の方の目の届くところで使用するようにするなど、御家庭での見届けをよろしくお願いいたします。

◎「学校閉庁日」について

教職員の心身のリフレッシュと休暇取得促進を図るため、「学校閉庁日」を設けますので、御理解、御協力をお願いいたします。期間中は、教職員が不在となります。

学校閉庁日：令和4年12月27日（火）、12月28日（水）

令和5年 1月 4日（水）、 1月 5日（木）

※学校閉庁日における緊急時の連絡は、教育委員会教育総務課（457-2401）へ御連絡ください。（時間8:30～17:15 週休日・年末年始を除く）

※新型コロナウイルス感染症に関する連絡は、閉庁日後に学校へ連絡をお願いします。

◎『書き損じはがき集め』について

先日、さくら連絡網で「静岡県PTA連絡協議会『書き損じはがき集め』御協力のおかげのお願い」の文書を配付しました。気田小学校でも、『書き損じはがき集め』に協力したいと思います。

回収期間は、令和5年1月10日（火）～1月27日（金）となります。御協力をお願いします。

